
 横須賀市立病院運営委員会答申書の修正箇所一覧 
 
１ 前回の委員会において委員のみなさまからいただいたご意見を反映 

（１）答申書２頁目の小児・周産期医療についての文章 

（修正前）市民病院で休止している小児科（入院）及び周産期医療については、横須賀共済 
    病院及びうわまち病院が中心的役割を担っている。近年の患者数減少が影響して 
    両病院共に空床が発生している状況や、当該診療科の医師確保の難しさ、さらに医  
    師の労働環境の改善が求められていることを踏まえ、うわまち病院への集約化が 

    望ましい。 

 
（修正後）小児・周産期医療については、横須賀共済病院及びうわまち病院が中心的役割を

担っている。近年の患者数減少が影響して両病院共に空床が発生している状況や、

当該診療科の医師確保の難しさ、さらに医師の労働環境の改善が求められている

ことを踏まえ、市民病院で休止している入院診療に係る小児科及び周産期医療（通

常分娩除く）については、うわまち病院への集約化が望ましい。 

なお、外来診療に係る小児科及び通常分娩については、地域住民の利便性等を鑑

み、引き続き市民病院で担うことが望ましい。 

また、高齢化が進む中、在宅医療の重要性が高まっており、今後ますます医療と

介護の連携が求められるので、対応されたい。 

 

（２）答申書３頁目の市内の医療機関の立地状況についての文章 

（修正前）市内の医療機関の立地状況を踏まえ、移転して建替えることも検討されたい。 
（修正後）市内の医療機関の立地状況を踏まえ、移転して建替えることも検討されたい。そ

の場合には、移転先の慎重な選定や、用地取得に要する費用を十分に勘案された

い。 

 

（３）答申書３頁目の市内の医療機関の立地状況についての文章 

（新規）現地建替え又は移転建替えのいずれの場合であっても、採算面を慎重に考慮して建

替え後のうわまち病院の経営持続性に留意されたい。 
 

２ 前回の委員会の後、委員のみなさまから個別にいただいたご意見を反映 

（１）答申書２頁目の病床数についての文章中 
（修正前）市立２病院の具体的な病床数は、今後の状況を見ながら検討されたい。 
（修正後）市立２病院の具体的な病床数は、患者数の動向等を見ながら検討されたい。 
 
３ 前回の委員会の後、事務局により修正 

 各項目の頭に「・」を付していましたが、これを削除しました。 
また、「・」が付いていた箇所毎に段落を変えました。 
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